

Prudencia con recorte al gasto: IP

El sector privado del país respaldó la decisión del gobierno de realizar un recorte al gasto por el desplome en el precio del crudo, pero recomendó ser prudente. Pidió que el ajuste, que anunciará esta mañana el secretario de Hacienda, sea en gasto corriente y no en inversión, aunque podrían postergarse proyectos.

—I. Becerril/D. Patiño—

Recortes a suntuarios y plazas, no a inversión: IP

Consideran acertado el recorte al presupuesto para blindar a la economía

☛ Llamen dirigentes a una reducción ordenada y paulatina durante el año

☛ Inversión al tren México- Querétaro debe restringirse por ser 'cuestionable'

ISABEL BECERRIL
ibecerril@elfinanciero.com.mx

El pleno del sector privado calificó de acertado el recorte del presupuesto que planea realizar el gobierno y que se anunciaría hoy para blindar la economía ante la caída del precio del petróleo.

Aunque, apuntó que la administración federal deberá ser prudente y no pasar "tijera muy fuerte" al gasto de inversión; en cambio, recortar rubros suntuarios del gasto y algunas plazas de trabajo.

Luis Foncerrada Pascal, director

del Centro de Estudios Económicos del Sector Privado, señaló que no deben recortarse los programas o proyectos de infraestructura que son productivos y añadió que la reducción del gasto debería incluir la postergación de proyectos en Pemex y la Comisión Federal de Electricidad, porque ya no son rentables por el bajo precio del crudo, pero evitar recortes en la construcción de gasoductos, que



| | | |
|----------------------------|----------------------------|-----------------------|
| Fecha 30.01.2015 | Sección Economía | Página pp-5 |
|----------------------------|----------------------------|-----------------------|

permitirían llevar gas y energía eléctrica más barata.

Calificó de preocupante el recorte que se planea al presupuesto del Conacyt, porque es el futuro, “yo no tocaría el presupuesto de esta área, pues ni siquiera se llega al 1 por ciento del PIB en inversión de investigación y desarrollo tecnológico”.

Juan Pablo Castañón, presidente de la **Confederación Patronal de la República Mexi-**

cana, dijo que el recorte al gasto debe ser paulatino y ordenado durante el año, para preparar las finanzas públicas para 2016, cuando habrá un precio del petróleo menor.

Anotó que la gran oportunidad es ver los programas que tienen las Secretarías enfocadas a causas similares y los distintos programas que pudieran tener duplicidad para hacer una reingeniería y usar mejor los recur-

sos; darles más profundidad, reduciendo la administración.

Claudio X González, titular del Consejo Mexicano de Negocios, dijo que “ojalá que los recortes sean en gasto corriente y no en inversión, aunque hay ciertas inversiones que si antes eran cuestionables ahora son más como el tren México-Querétaro”.



FONCERRADA.
El menor gasto debería incluir postergar algunos proyectos en Pemex y CFE